

# Veranstaltungshinweis

Montag 17.10.11 19:30

**Vortrag "Indien - nun doch per Rad" im Rahmen des Asia-Filmfestivals**

im KIF - Kino in der Fabrik, Tharandter Str. 33, 01159 Dresden

Tel. 0351-4244860, [www.kif-dresden.de](http://www.kif-dresden.de), [kontakt@kif-dresden.de](mailto:kontakt@kif-dresden.de)

In 2010 u. 2011 führte es mich u.a. nach Haridwar zur Kumbh Mela (weltgrößtes religiöses Fest), zum farbenprächtigen Holifest in die Stadt der 5000 Witwen Vrindaban, zum berühmten Taj Mahal in Agra (alles Nordindien). In Südindien besuchte ich meine Patentochter Femila im Kinderprojekt Amy Carmichel nahe Chennai und reiste dann von der Ost- zur Westküste. Bei diesen Touren, z.T. per Fahrrad zurückgelegt, konnte ich tief in die Faszination des indischen Lebens eintauchen. Gerade die Vielfalt dieser für eine deutsche Brille auf dem ersten Blick sehr andersartigen und manchmal sogar widersprüchlich erscheinenden Eindrücke sowie die täglich erfahrene Gastfreundschaft machen für mich einen großen Teil der Faszination dieses einzigartigen Landes aus.

Ralf Groh

-

Die Veranstaltung ist keine Veranstaltung des Amy-Projektes, es wird aber für eine Spende für die Arbeit des Patenschaftsprojektes gebeten.

Informationen zum Patenschaftsprojekt im Internet:

[www.amy.carmichel.info.ms](http://www.amy.carmichel.info.ms) , Kontakt: [amy.carmichel@web.de](mailto:amy.carmichel@web.de) (Herr Winfried Stelle, ehrenamtl. Projekt-Koordinator)